

«Estoy feliz de encontrarme entre vosotros»: san Josemaría de tertulia

Cuatro encuentros del fundador del Opus Dei en Barcelona, Buenos Aires, Lima y São Paulo en 1972 y 1974 durante sus viajes de catequesis por España y América. Imágenes remasterizadas en alta definición por la Fundación Beta Films.

20/06/2023

Durante los años 1970 a 1975 san Josemaría hizo numerosos viajes en la península ibérica y América donde mantuvo encuentros con variadísimas personas con las que, con sencillez y espontaneidad, hablaba de la fe y la doctrina cristiana, la sociedad y la educación y un sinfín de temas, encendiéndo deseos de mejora y de santidad en quienes le escuchaban.

San Josemaría, al recordar los momentos en que Jesús se reunía familiarmente con los apóstoles y se entretenía con ellos, comentaba que la tertulia tiene «sabor de primitiva cristiandad»¹. Explicaba que las conversaciones de Cristo resucitado con los discípulos eran el «evangelio de la tertulia».

Recogemos cuatro tertulias que resumen algunos momentos de esos encuentros en Barcelona, Buenos Aires, Lima y São Paulo.

1. Encuentro con san Josemaría en Brafa (26 de noviembre de 1972, Barcelona, España)

2. Encuentro con san Josemaría en el teatro Coliseo, un año antes de su fallecimiento (26 de junio de 1974, Buenos Aires, Argentina)

3. Encuentro con san Josemaría en Valle Grande (13 de julio de 1974, Lima, Perú)

4. Encuentro con san Josemaría en Anhembi (1 de junio de 1974, São Paulo, Brasil)

Enlace relacionado: Más vídeos de la predicación de san Josemaría

1. Palabras de san Josemaría en una tertulia, 16-VI-1936.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/encuentros-
tertulias-san-josemaria-brasil-peru-
brafa-argentina/](https://opusdei.org/es-es/article/encuentros-tertulias-san-josemaria-brasil-peru-brafa-argentina/) (28/01/2026)